

EDITORIAL COMARCAL

La Revolución en nuestra comarca

AL escribir estas líneas, no queremos con ello herir susceptibilidades de nadie, pero sí nos llevan las ganas de poner las cosas en su lugar. En nuestra Comarca se lleva una campaña formidable contra nosotros y nuestros Sindicatos. No sabemos a ciencia cierta a quien es debido, pero sí podemos decir y afirmar de una manera rotunda que todo es debido a las consignas dadas por una serie de individuos irresponsables, que tienen cargos de responsabilidad en determinadas organizaciones. Sin escrúpulos de ninguna clase ostentan a individuos que le han extendido un carnet sin preguntarles siquiera donde estaban antes del 19 de Julio; esta gente al verse respaldados y defendidos por sus organizaciones, se han erigidos en defensores de sus intereses, y sin meditar un momento van contra todas las aspiraciones del proletariado que ansia liberarse.

Lo malo del caso, no es que esta gente se levante contra nosotros y que para conservar sus privilegios haga todo lo que les es posible, lo más chocante del caso es que estos mismos individuos con cargos de responsabilidad les dan camino a ponernos obstáculos, con sus orientaciones y con sus consignas.

Y todo esto es posible porque elementos acomodados, encuadrados en filas antifacistas, pero que no son revolucionarios, actúan de la misma forma que si nos entráramos en un estado anormal, como el que hemos padecido hasta el 19 de Julio; no estamos dispuestos a consentir que logren los propósitos arrivistas que ya tienen preparados, (y quisiéramos que esto lo leyera quien lo debiera de saber). No se puede explotar el sacrificio inmenso, el más noble y generoso que aportó el proletariado español para conseguir vengar las injusticias que se hicieron con tantos miles de hermanos nuestros.

Tendremos que decir una vez más, que en las trincheras se lucha, se vence, o se muere. ÚNICAMENTE, por la transformación social que aseguren nuestras aspiraciones.

Nadie, absolutamente NADIE que sea revolucionario, puede ver con indiferencia los manejos de estos que pretenden, ¡desgraciados! que nosotros ganemos la guerra y les cedamos la revolución.

Ello equivaldría a traicionar la sangre vertida por la libertad.

Somos los hombres de la C. N. T. y de la F. A. I. que hemos reclamado con insistencia la unidad sincera y fraternal con los demás organismos obreros. Con ello hemos venido a demostrar que es preciso, primero, asegurar la revolución, para después de afianzada, construirla con el esfuerzo de todos. Nosotros damos todo lo que podemos por y para la revolución. Nadie nos puede confundir porque hablamos muy claro y quizás por tener una conducta nítida y sencilla en nuestra manera de hacer y decir háyamos puesto en movimientos a tanto «Straperlista» pero ¡Cuidado! que no retrocederemos por nadie ni ante nadie y seguiremos construyendo, es decir cumpliendo nuestro deber hasta el logro del principio del fin de la obra revolucionaria que tenemos en frente. Después, la recabaremos.

Basta ya de zancadillas políticas!

La palabra «política» para nosotros ha sido siempre el arte de engañar a los tontos, para vivir a costa de nosotros, LOS PRODUCTORES

Hacer política es lo que conviene a unos cuantos cientos de «revolucionarios» blancos, aprovechándose de nuestra benevolencia.

Quedan advertidos pues, los manipuladores que sueñan un imposible; nosotros en el momento de descubrirlos los pulverizamos, propugnamos respecto y cultura para todos, bajo la única sociedad que cabe dentro del mundo civilizado y humano, la sociedad productora, los anarquistas, los hombres de la C. N. T. y de la F. A. I. no olvidamos la vida y la muerte, de todos nuestros Durrutis, Ascascos, y demás que han caído en el frente en defensa de nuestras libertades; no hemos olvidado tampoco el testamento, que al caer ellos nos han legado.

EL SECRETARIADO COMARCAL.

Asamblea Comarcal

Organizada por el Comité Comarcal, celebróse el próximo pasado día 7, la gran asamblea comarcal de Sindicatos C. N. T. de la comarca del Alto Ampurdán, bajo el siguiente orden del día:

- 1.º Revisión de credenciales.
- 2.º Nobramiento de mesa de discusión.
- 3.º Informe del Comité Comarcal.
- 4.º ¿Debemos ir a la creación de la Federación Comarcal de Campesinos afectos a nuestra organización?
- 5.º En nuestros Sindicatos ¿podríamos ir a la creación de una Cooperativa de consumo para la distribución de los productos de nuestros Sindicatos?
- 6.º ¿Qué actitud debemos tomar ante la constitución de los Sindicatos Agrícolas?
- 7.º Asuntos generales.

Con representación de casi todos los Sindicatos de la Comarca se discutieron con gran alteza de miras los diferentes temas que figuraban en el orden del día.

Después del informe del secretariado del Comité Comarcal, que fué acertadísimo, se acordó crear la Federación Comarcal de Campesinos afectos a nuestra organización, con el correspondiente secretariado a fin de dar una orientación netamente confederal a los compañeros campesinos y estudiar los múltiples problemas técnicos y económicos, que tanto necesita el agro en los momentos actuales.

Se discutió detenidamente la creación de la Cooperativa de Consumo para la distribución de los productos de nuestros Sindicatos, reconociéndose unánimemente la necesidad de dicho organismo, a fin de acabar con intermediarios desaprensivos que para enriquecerse adulteran los productos, especulando con la salud de los trabajadores. Acordóse celebrar próximamente otra Asamblea para estructurar definitivamente las bases de la Cooperativa.

En el sexto punto del orden del día. ¿Qué actitud debemos tomar ante la constitución de los Sindicatos Agrícolas?, se reconoció la utilidad de dichos organismos, pero constituyéndose de acuerdo con el Pleno Regional de Campesinos de Cataluña, celebrado en Barcelona en los primeros días de Enero próximo pasado, o sea formando los Sindicatos a base de todas las organizaciones, siendo Sindicatos pura-

mente Agrícolas, y controladas por igual número de miembros de las diferentes organizaciones.

En Asuntos Generales se discutieron temas de gran interés. Se anunció la publicación de nuestro semanario A LA LUCHA, así como la constitución de J. J. LL. dentro de los sindicatos donde hubiere Juventudes, no importando el número de compañeros que en principios lo constituyan. Asimismo se puso en conocimiento de todo el Pleno la próxima celebración de un mitin de carácter Comarcal, en el que intervendrán los compañeros Estrada, Campoy, Durán y J. J. Doménech, Consejero de la Generalidad de Servicios Públicos. Algunos compañeros expusieron las dificultades con que han tropezado muchos Sindicatos de C. N. T. para proveerse de patatas, abonos y otros artículos de primera necesidad para la siembra, por culpa de aquellos que en vez de agricultores, son políticos, llenos de egoísmos, capaces de hacer todas clases de estratagemas ridículas para combatir nuestra gloriosa C. N. T. Se acordó en vista de esta actitud, protestar de la actuación del Consejero de Agricultura, Calvet, por su actuación partidista en dicha Consejería.

Y siendo a las 2 de la tarde, se levantó el Pleno, hasta la celebración del próximo en el que se terminarán de discutir y aprobar asuntos de vital interés para el agro ampurdanés.

En resumen, una asamblea acertadísima, en la que se vió claramente el espíritu constructivo de los compañeros de la comarca, estudiando y resolviendo asunto de una gran importancia para la nueva Economía, que estamos estructurando.

Compañeros, actividad y estudio para resolver los grandes problemas que la Humanidad nos vaya presentando. Demostremos que somos trabajadores libres, capaces de guiarnos por nosotros mismos, en las nuevas rutas, que se avecinan, despojándonos de todo egoísmo personal, dispuestos a practicar la verdadera fraternidad humana en todos los momentos.

REPÓRTER X.

F. I. J. I.

F. A. I.

Repartimiento o Colectivización de tierras?

El próximo pasado viernes, día 5, a las 9 de la noche y continuando el ciclo de conferencias que estas Juventudes Libertarias han organizado, celebróse una conferencia a cargo del compañero José Dunjó, maestro de Darnius, sobre el tema arriba anunciado.

La sala de conferencias del Ateneo Cultural Libertario, se encontraba llena de compañeros, deseosos de oír la palabra autorizada del compañero Dunjó.

Hace la presentación el secretario de las J. J. LL. compañero Estrada, que encarece atención a todos los presentes, para oír al conferenciante, resaltando la importancia del tema.

Se extiende en consideración de tipo geográfico e histórico. Resalta con ejemplos vividos, los inconvenientes de la propiedad individual, frente a las ventajas de la propiedad colectiva.

Entre minifundio individual o latifundio colectivo, opto por este, dice, y lo demuestra con ejemplos contundentes.

Termina haciendo una apología profética, de lo que sería la vida en el campo, en régimen colectivista. Su disertación es acogida con grandes aplausos, premio a su labor.

El compañero Presidente, resume el acto, agradeciendo la atención con que ha sido escuchado el compañero conferenciante y dando por terminado el mismo.

REP.